

# Entschließung

## betreffend Priorität beim Mannschutz

Die Bundesregierung, insbesondere die Bundesministerin für Landesverteidigung wird aufgefordert, bei künftigen Beschaffungen, schon im Planungsprozess, eine Priorität auf die Sicherheit und den Schutz der Truppen im Einsatz zu legen. Die Bundesministerin für Landesverteidigung wird aufgefordert, bedarfsorientiert, für ausreichende, geeignete und vor allem moderne Ausrüstung für die Soldatinnen und Soldaten, sowie für zeitgemäße Infrastruktur und Unterkünfte für die Truppen zu sorgen.

